



19^{ème} Conférence de la COPEAM

COMMISSION FEMMES EN MEDITERRANEE

**Hôtel Mansour Eddahbi
Marrakech, 30 mars 2012**

ORDRE DU JOUR

1. INTRODUCTION

- Bilan général des activités menées dans le cadre de la Commission Femmes

2. LA MIMOSA ET LE JASEMIN UN AN APRES

- Le rôle des femmes dans les nouveaux scénarios

3. OSSERVATORIO DI PAVIA

- Présentation du projet européen d'appui au processus électoral en Tunisie
- Présentation des résultats du monitoring des principaux médias publics avec un focus sur la représentation des femmes.

4. UNESCO « Media Gender Mainstreaming: Case Studies ».

- Présentation des résultats de l'enquête « Dimension des genres dans les médias: études de cas de l'Europe et des pays arabes » - Les 4 pays analysés par la Commission : Italie, Chypre, Maroc et Jordanie.
- Présentation du brouillon GSIM *Gender-Sensitive Indicators for Media* dont la COPEAM a été focal point pour la Région méditerranéenne

5. PROJECTION D'UNE VIDEO

- Sisters of Zaynab (Documentaire)

6. DIVERS



19th Conference of COPEAM

MEDITERRANEAN WOMEN COMMISSION

**Hotel Mansour Eddahbi
Marrakesh, 30 March 2012**

AGENDA

1. INTRODUCTION

- General assessment of the Women Commission's activities

2. MIMOSA AND JASMIN ONE YEAR AFTER

- The role of women in the new scenarios

3. OSSERVATORIO DI PAVIA

- Presentation on the European project for Tunisia Electoral Assistance
- Presentation of the monitoring results on public media with a focus on women representation.

4. UNESCO « Media Gender Mainstreaming: Case Studies ».

- Presentation of the results of the "Media Gender Mainstreaming: Case Studies from Europe and Arab Countries" – The 4 countries analysed by the Commission: Italy, Cyprus, Morocco and Jordan
- Presentation of the draft GSIM Gender-Sensitive Indicators for Media in which COPEAM was focal point for the euro-Mediterranean region

5. VIDEO SCREENING

- Documentary Sisters of Zaynab

6. OTHERS
